

Vídeo Ilustrativo Tranvía de Cuenca Ecuador

Producido por Empresa Animax Estudio S.L. donde participa Estudios Barter Rubio en las Tomas Exteriores, Croma, Extras, y Voz Off.

El Tranvía de Cuenca será el mayor sistema de transporte masivo de la ciudad y su inversión estima un costo de aproximadamente los 230 millones de dólares, transportará alrededor de 109.000 pasajeros al día y se espera que esté funcionando en el 2014. Iniciará su recorrido en el sur de la ciudad en la vía a Baños y terminara al Norte en el Parque Industrial. Lo característico de este tranvía es que su recorrido sera a traves de los ríos Tarqui, Yanuncay, Tomebamba y Machángara, por eso se lo ha bautizado como "Tranvía Cuatro Ríos"

<https://www.youtube.com/watch?v=drXTtmW3khY>